



13916 - Les heures de prières dans les zones polaires

question

Je ne suis pas musulman, mais je vis dans un pays musulman. J'ai compris que les cinq prières sont fixées en fonction du lever et du coucher du soleil... Ma question est la suivante : comment le musulman peut-il connaître les heures de prière et de jeûne quand il vit près du cercle polaire où la nuit et le jour peuvent être très longs et changer selon le changement des saisons ?

Je vous remercie d'avance pour votre réponse. Continuez le travail que vous faites. Car il m'a permis de comprendre certains aspects de l'Islam notamment certains sujets de discussion au sein des fonctionnaires de la société qui m'emploie...

la réponse favorite

Louange à Allah.

Nous vous remercions pour la question et apprécions votre intérêt pour les heures de prière en Islam. Pour répondre à votre question, nous disons que ceux qui vivent près du cercle polaire où la nuit peu durer des mois comme le jour, ceux-là doivent se référer à la situation du pays le plus proche où le jour et la nuit ont une durée normale de 24 heures ; ils fixent leurs heures de prière selon l'heure du pays en question.

Votre intérêt pour cette affaire et le souci qui vous a poussé à nous interroger pour connaître (ce qu'il en est) nous permettent d'espérer votre conversation à l'Islam et à ses pratiques culturelles et ses rites.

Nous demandons à Allah pour vous le bien et l'assistance.